
令和 4 年度 第 3 回細谷小学校学校運営協議会 記録 

 

１ あいさつ 

（１）PTA 会長 

 

（２）校長 

昼休みに校庭遊びができないほどの高温が続いている 

登校・下校時にマスクを外す、日傘を使用するよう通知かメールを出す 

少しずつコロナ前の生活に戻りつつある 

6 年生 修学旅行に無事全員が参加できた 

地域の力で農園活動などが実施できる かんぴょうの学習で皮むき体験を 7 月に予定 

11 月 5 日(土)150 周年記念式典が行われる ご都合つく方は是非ご参加ください 

 

２ 教室訪問 

 

３ 協議 

（１）児童の学習状況について 

 

（２）本校の教育活動について 

♢本校の教育活動状況（4 月から 8 月） 

ここまで大きな行事を終えることができた 

運動会では小規模校の良さを生かして多くの種目が実施できた 

今は学習に集中できる時期 

地域の協力がありサツマイモを植えたりイチゴ摘みを体験できたりした 

体験活動は五感を養うことにとてもよい 

1 年生は半数が学区外から来ている 

令和 4 年 4 月から細谷小に学童が開設された 

令和 5 年 4 月入学の児童は 6 名の予定 

 

♢特色ある教育活動 

パンフレット参照 

今年度は小規模特認校検証の年 

一人一人が主役の年 

豊かな体験活動が多く実施できる 

縦割り班活動での体験も計画的に実施予定 11 月 22 日(火)にはバスを利用して全校

校外活動を予定 



11 月 5 日(土)には全校合奏披露の予定 

給食ではランチルームで黙食  

 

（４）通学路の危険箇所 

 

（５）情報交換 

登下校ではマスクを外す日傘を使用する 保護者に向けてメールか手紙で連絡をす

るとよい 

塩分補給タブレットを下校前に口に入れて熱中症予防に努めている 

橋本地区の県道は交通量が激しい 立哨の旗を出しても止まらない車が多い 

警察では 1 年に 10 カ所の信号機設置と決まっている 

押しボタン式の信号でもよいが優先順位が低いと思われる 

せめて通行時間の制限があるとよい 

 

（６）その他 

石橋公民館 橋本先生より 

通学路の路面標示が薄いので市へ要望をするとよい 

横断歩道で車が止まるよう警察に巡回してもらうこともよい 

令和 4 年 12 月 石橋公民館がリニューアルオープン オープニングアトラクション

で細谷小学校の全校合奏に出演してもらいたい 

地域学校協働活動（資料参照）公民館積極的に利用してほしい 

石橋中学校区の 5 校の連絡会を設置できるとよい 


